

## 年頭のあいさつ

代表取締役 田中 秀司

皆様 明けましておめでとうございます！

昨年は、我が社のさらなる成長への足掛かりとなる一年でしたね。

a u神奈川エリアの仲間入り、a u市川八幡の仲間入りなど変化多き一年

だつたと感じます。（城山も富水も八幡も、すべてAランク以上！）

我が社の、そして皆様の日々の取組みが、着実に成果につながっています。

運営移管にいたつては、移籍して下さった方々にとつてとてもない変化であ

り、苦しい事や悩む事もあったかと思います。今こうして、共に同じ目標を目

指せる事を、心から嬉しく思います。

すさまじい自然災害もありました。猛烈な台風が一連続で直撃し、我が社メン

バーも甚大な被害にありました。

そして業界内では、10・i・の法改正による販売方法の変化 それに伴い、戦

略として頭金の撤廃、U Q事業では全国3位入りを目指し動き始める。等変化

だらけでしたね：結果として 皆様の素晴らしい力により、我が社の立ち位置

は、さらに上昇しています。

我々が商売のフィールドとしているのは、「通信産業」ですが、昨今の世界を

見渡しても、この通信産業は、大国同士の争いの中心となる程、重要なパワーの

ある産業と認識されていますし、5G通信のサービス開始は、この2020年に

続々スタート予定とさらなる発展も確約されている、数少ない産業と言えます。

そして、この日本における「キャリアショップ」というチャネルは「販売

網」という性質に加え、ユーザーリテラシーUPの役割も担う、通信サービスを

普及・完成させる重要なインフラです。

商品だけでは世の中は変化しません。

「商品」と「商品の使い方」が広ま

る」事で、世の中は変化していきます。日本の通信サービスレベルを向上させ

ていくには、キャリアショップにおける販売力およびサービス力は、重要な要

素です。その為にも、私達が日々の運営クオリティを向上させ、そして業界内での影響

力を高め、業界内日本一の存在となる事を改めて確認します！ 今年一

年は、楽天の参入・5Gサービスの開始・東京オリンピック等々、様々な変

化が待ち受けています。

日々の業務を真摯に取り組み、変化に対応し続け、業界内日本一を成し遂げ、育っています。

さあー！本年も良い年になります！！楽しんで参りましょー！！

冒頭にも申し上げましたが健康には充分注意して元気で行きましょう！

そうすることとで会社も皆さんも成長していく

ことを節に願います。

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、店舗数も増え、社員数も増えまさに激動というべき一年でした。ただ、自分自身の体調がすぐれず、皆さんには大変ご迷惑をおかけしました。健康であることがどれだけ大事かを身にをもって知らされました。皆さんも健康にはくれぐれも注意してお過ごしください。

さて、本年は中長期的視点から具体的には「a uショップ、u QスポットなどKDDIショップ店舗を50店舗達成に向けて走り始める一年であります。この目標を達成するためには、当然、皆さんのが必要になります。それこそラグビーの「ONE TEAM」の精神が重要なのです。

「ONE TEAM」の意味は、「みんなでひとつチームになるとまつて戦おう、全員同じ目標に向かってひとつになろう」ということです。流行語大賞にもなりましたので、この言葉の本来の意味がわからず言葉だけを使っているケースもよくあると思います。でも、私たちはこの精神の本来の意味をよく考えて行動することが、田中電子にとって大きな財産になることでしょう！決して言葉だけで終わらせないようにしてください。

専務執行役員 富樫 和行



# TanakaDenshi News

## 盛大な社員大会でした！

本年も、社員大会兼忘年会が行われました。会場は、おなじみのユーリカリが丘にあるウイシットンホテルでした。なんとこの会場を利用するのは十八回目だそうです。功労賞に値するぐらい貢献していただいています。

今年は、新しく仲間になった城山・小田原豪の皆さん、市川八幡の皆さんも参加していただき大いに盛り上りました。当社の場合は、店舗の営業時間の関係で全員が一斉に集まって開始することが不可能です。ですから、全員が揃うのが終盤近くになつてからということになりますが、次回に遅れたり参加できない方は、誠に残念ではあります。が、次回で楽しんでいただきました。

社長のあいさつで社員大会は、始まりました。プログラムは昨年と同様です。ただ、今回はマシンの登場はありませんでした。まずは、大抽選会で豪華な景品がくじ引きで当たります。今回は、なんとデイズニー・ペアチケットが二組用意されました。当選された方は、わめき声を上げました。

今年、新しく仲間になった神奈川メンバー・市川八幡メンバーの紹介と「言抱負を壇上で話して」いたしました。もちろん、四月入社の新入社員も皆さんも同様です。新入社員を代表して新鎌ヶ谷の阿部さんがあいさつの内容よりも日本代表する野球選手のイチローのモノマネを披露していました。しかし、本来左バッターのイチロー選手を右バッター仕様というトリックをノマネでした。来年のためにももっと技を磨く下さい。

今回も、2020年の新入社員として入社する内定者の皆さんも参加していただきました。今回は、男性二名、女性二名が壇上であいさつをしていただきました。田中電子の雰囲気になじんでくれたでしょうかと心配ですね。笑顔で帰つていただきましたので大丈夫でしょう。気がかりは、イチローのモノマネです。

昨年の社員大会で見事なダンスを披露していた菊池マネージャー率いるダンスチームメンバーは、涌井さん、浦さん、今井さん、阿部さん五名が今回、ヒットメドレーのダンスで再び登場です。今回は、あまり練習の時間が取れなかつたそうで、昨年のダンスと比べると完成度がちょっとねと菊池マネージャーのコメントがありました。が、少ない練習時間のなかでのダンスは見事でした。次回もよろしくお願ひいたします。

そして今回も功労賞の発表です。今回は、勤続二十年が二名、勤続十年が一名の計三名

勤続二〇年	齋藤ひふみさん	本社販売管理
	久保真弓さん	本社販売管理
勤続一〇年	藤川絵里佳さん	(a.u鎌ヶ谷店)



ただ、今回は斎藤さんは欠席、久保さんは現在育休中ということでお詫び申し上げます。参加できませんでしたので、表彰は、藤川さんだけとなりました。登壇していただき、社長からのねぎらいのお言葉と金一封が授与されました。今後も二十年、三十年と頑張っていただきたいものです。

無事に一次会も終了して、場所はホテル近くのカラオケボックス「ダックス」で二次会へと進みました。

ワンフロア貸し切りと毎度おなじみのコースですが各部屋ではかなり盛り上がりっていました。ちょっと度を過ぎた行動も一部見られましたが、特に大きな問題もなく終わりました。

今回もカラオケ採点でゾロ目が出た方には、景品を差し上げる「プロ目コンテスト」も多くの方が景品をいただきました。うです、おめでとうございます。

ということで終了したのが、午前二時半です。明日も仕事の方もいらっしゃいました。

年年の疲れをだいぶ癒していただいたと思います。二〇二〇年、新たな年も一致団結頑張りましょう！

